

## **LEADER-Vorhaben** **„Neugestaltung des „Landratsgartens“ auf dem** **Schlossberg Saarburg“**

---

<b>Träger:</b>	<i>Verbandsgemeinde Saarburg-Kell</i>
<b>Gesamtkosten:</b>	<i>288.757,38 €</i>
<b>Zuschuss:</b>	<i>159.600,31 € ELER-Mittel</i>
<b>Fördersatz:</b>	<i>55%</i>
<b>Laufzeit:</b>	<i>30.10.2018-30.06.2020</i>

### **Projekthalt:**

Das an das Verwaltungsgebäude der Verbandsgemeinde Saarburg angrenzende Gartengrundstück trägt auch heute noch den Namen „Landratsgarten“, da dieser 1969/70 Sitz des seinerzeitigen Landkreises Saarburg sowie Wohnsitz des jeweils amtierenden Landrats darstellte. Der „Landratsgarten“ ist günstig auf dem fußläufigen Verbindungsweg zwischen Wasserfall und SaarBurg gelegen, sodass das Grundstück regelmäßig von vielen Besuchern passiert wird. Der „Landratsgarten“ soll im Zuge des Projektes nun umfassend neugestaltet werden. Zum einen sollen eine optische Aufwertung unter ökologischen Gesichtspunkten durch diverse Bepflanzungs- und Vegetationsarbeiten vorgenommen werden. Durch die attraktivere Gestaltung des Gartens wird der auf dem Gelände gelegene Turm Belvedere zudem weiter zur Geltung gebracht. Zum anderen sollen Wegeflächen und Treppen überarbeitet werden.

Der neugestaltete „Landratsgarten“ soll darüber hinaus gezielt in die bestehenden touristischen Konzepte von Stadt und Region mit eingebunden werden, bereits jetzt sei er Teil der geführten Stadtrundgänge. Trotz der günstigen Lage und dem damit einhergehendem Tourismusaufkommen aufgrund des Verbindungswegs zwischen Wasserfall und SaarBurg bestehen im Bereich des „Landratsgartens“ zurzeit keinerlei Sitzmöglichkeiten. Die neu anzubringenden Rastflächen in Form von Bänken und



Das Regionalmanagement der Lokalen AktionsGruppe Moselfranken wird im Rahmen des Entwicklungsprogramms EULLE unter Beteiligung der Europäischen Union und des Landes Rheinland-Pfalz - vertreten durch das Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau - gefördert und mit Mitteln der Verbandsgemeinden Saarburg, Konz und Trier-Land ausfinanziert.

### **EUROPÄISCHE UNION**

Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums:  
Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete!



Sitzgruppen sollen die Menschen in dieser neu geschaffenen Begegnungsstätte zum Verweilen einladen. Da das Gelände des „Landratsgartens“ unmittelbar an den Zugang zum Sitzungssaal der Verbandsgemeindeverwaltung angrenzt, ist des Weiteren geplant, eine Veranstaltungsterrasse für beispielsweise Bürgerempfänge zu errichten.



Das Regionalmanagement der Lokalen AktionsGruppe Moselfranken wird im Rahmen des Entwicklungsprogramms EULLE unter Beteiligung der Europäischen Union und des Landes Rheinland-Pfalz - vertreten durch das Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau - gefördert und mit Mitteln der Verbandsgemeinden Saarburg, Konz und Trier-Land ausfinanziert.

**EUROPÄISCHE UNION**

Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums:  
Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete!

